

Oktober 2023

Alter
7 Jahre

Alter bei Ankunft
2 Wochen

Gesundheit
gut

Station
Nyaru Menteng

Geschlecht
männlich

Position
**Waldschule
Gruppe 4**



Bumi



Bumi ist unbestritten der Chef von Waldschulgruppe 4. Oder zumindest scheint er fest davon überzeugt zu sein. Die aktuelle Lieblingsbeschäftigung des frechen Orang-Utan-Jungen ist, sich an der längsten Liane von Ast zu Ast zu schwingen. Da es auf dem Areal seiner Waldschulgruppe nur einen einzigen Baum gibt, dessen Lianen lang genug sind, um daran zu baumeln, haben sich Bumi und sein bester Freund Paulinus anfangs immer damit abgewechselt, durch die Lüfte zu schwingen. Neuerdings scheint Bumi dafür aber zu ungeduldig. Statt auf seinen Kumpel zu warten, fliegt er lieber allein durch die Luft. Bumi hat sich wahrhaftig in die Freiheit des Waldes verliebt und genießt jeden Moment, den er draußen verbringen kann. Dabei ist Bumis Lianen-Akrobatik nicht nur schön anzusehen. Junge Orang-Utans wie Bumi lernen durch ihr spielerisches Verhalten wichtige motorische und kognitive Fähigkeiten für die Zukunft im Regenwald. Dass Bumi so viel herumspielt, ist daher ein sehr gutes Zeichen.



Andere Aktivitäten interessieren ihn im Moment eher weniger. Besuchern wirft er meist nur einen gelangweilten Blick zu. Natürlich mit Ausnahme der Babysitter, denn diese haben immer ein paar leckere Snacks im Gepäck. Die kann sich auch so ein abenteuerlustiger Waldschüler wie Bumi nie entgehen lassen! Nachdem er ein paar Bananen abgegriffen hat, widmet sich Bumi aber wieder mit vollem Eifer seinen eigenen Abenteuern.



Mit Unwillen begegnet Bumi dem Ende des Schultages. Sobald es von der Waldschule zurück in den Schlafkomplex gehen soll, nutzt Bumi sein gesamtes Repertoire des Widerstands! Legendar unter den Babysitterinnen sind mittlerweile Bumis dramatische Darbietungen. Doch alle Mitarbeiter sind inzwischen an die unterhaltsamen Mätzchen des kleinen Primaten gewöhnt. Und kein Tobsuchtsanfall und keine Flucht kann Bumi retten. Er muss – wie alle anderen Kinder der Waldschule – am Abend zurück ins Rettungszentrum. Aber keine Sorge! Am nächsten Morgen wartet ja schon ein neuer Tag voller Abenteuer im Dschungel. Und mit dieser Gewissheit schläft auch Bumi jeden Abend ein. Ob er wohl auch im Schlaf von der Freiheit des Regenwaldes träumt?